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                                             6 年 5 月 21 日 

 

 

 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                    弥富市議会議員       伊藤千春      

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 公共下水道事業の推進について 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

（１）公共下水道事業の現状は、どうなっているのか 

① 本市における、過去２年間の公共下水道の接続率は 

② 令和５年度に接続率が下がっているのはなぜですか 

③ 未接続の世帯への戸別訪問実施しては 

④ 公共下水道の未接続に対して過去２年間に戸別訪問を実施し 

た件数は 

⑤ 戸別訪問の結果、未接続になっている最大の理由は、アンケー

ト調査を実施しては 

（２）公共下水道事業を促す取り組みは、どうなっているのか 

① 水洗化を推進するための取り組みは 

② 支払いが困難な方に、どの様な対応をされていますか 

③ 一度に支払いが困難な方が、融資斡旋制度を利用した現在迄の

利用者数は 

④ 合併浄化槽維持費と同等の年間費用なら、公共下水道使用料と

合併浄化槽の維持費を比較してどちらが有利か 

 



⑤ 公共下水道事業を普及するために、どのような取り組みをされ

ていますか 

答 弁 者 担当部課長 

 

件  名 命に関わる危険な暑さ対策について 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

(1)熱中症対策は、どうなっているのか 

① 本市の熱中症対策の現状は 

② クーリングシェルター導入の現状は 

③ 熱中症による過去３年間の救急搬送件数と症状の程度は 

(2）高齢者への取り組みはどうなっているのか、 

① 高齢者の熱中症に対する予防への意義を醸成するための取り

組みは 

② 高齢者世帯のエアコン整備を促す取り組みとして、購入の補

助金や夏季電気代の補助制度を検討しては 

答 弁 者 担当部課長 

 


